

Sin límite de tiempo en las casillas para decidir

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

El Instituto Electoral del Estado de México y el Instituto Nacional Electoral aclararon que no hay límite de tiempo para votar este 1 de junio, las y los electores podrán tomarse el lapso que necesiten en la mampara para leer las instrucciones y todas las opciones que tienen las boletas. Por ello instalarán mesas y sillas suficientes.

Estiman que en promedio cada elector tardará 10 minutos

en llenar las 10 boletas que recibía, pero si requieren más tiempo, nadie les impedirá seguir en la mampara llenándolas o pedir ayuda al personal, en caso de necesitar algo.

Además, se dará trato preferencial a las personas con discapacidad, adultas mayores o embarazadas y se podrá llevar la mampara al vehículo para los que no puedan desplazarse hasta la casilla.

Se tiene previsto que estén votando un promedio de 12 per-

sonas al mismo tiempo, sin mayor problema, por lo cual el aforo puede ser un poco lento en algún momento.

Cada que se llene la urna, se va a colocar una vacía, pero la anterior permanecerá a la vista de la gente y la ranura se cerrará para evitar que alguien trate de meter o sacar alguna.

Fuera de los centros o módulos de votación solo se colocará la información de cuánta gente acudió a votar y después los capacitadores y asistentes de los institutos electorales llevarán los paquetes a las 40 juntas distritales federales y a las 18 judiciales locales, para proceder al cómputo de las 10 elecciones. ■